

Cuba commémore le 145^e anniversaire de la Protestation de Baraguá

Image not found or type unknown

La Havane, 15 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz Canel, par le biais de son compte Twitter, rappelle aujourd'hui l'historique Protestation de Baraguá, un événement qui est devenu un exemple de la résistance de Cuba dans la lutte pour son indépendance avec la bravoure du major général Antonio Maceo, qui a refusé d'accepter la paix sans l'indépendance de la colonie espagnole.

"Baraguá est un toponyme qui dit tout : résistance, dignité, courage et un homme qui est un symbole de la nation qui n'abandonne pas. 145 ans depuis la protestation de Maceo", a écrit le président sur le réseau social.

Le 15 mars 1878, à Mangos de Baraguá, dans l'actuelle province de Santiago de Cuba, Maceo et d'autres hauts gradés, officiers et troupes sous son commandement ont participé à l'événement.

Selon le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, avec l'ordre de désobéissance, Antonio Maceo, également connu sous le nom de Titan de bronze, a porté l'esprit patriotique et révolutionnaire du peuple cubain à son apogée.

Avec la phrase emblématique "Non, nous ne nous comprenons pas" adressée au général espagnol Arsenio Martínez, il a mis fin au pacte de Zanjón, dans lequel l'Espagne, après dix ans de guerre, offrait une cessation des hostilités sans solution à la situation coloniale qui avait poussé les Cubains à prendre les armes.

Cet accord était inacceptable pour ceux qui, dans les champs de la nation caribéenne, maintenaient la volonté de libération définitive de l'île et étaient prêts à poursuivre la guerre.

En proclamant sa décision irrévocable de poursuivre le combat, l'éminent révolutionnaire a entraîné avec lui des dirigeants, des officiers et des soldats et a inspiré la lutte des générations suivantes.

Ces principes patriotiques ont été rappelés par Fidel Castro lors de la dernière étape de la lutte pour la pleine souveraineté et ratifiés dans le serment du 19 février 2000, lorsqu'il a affirmé que Cuba serait une Baraguá éternelle.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/316701-cuba-commemore-le-145e-anniversaire-de-la-protestation-de-baragua>



Radio Habana Cuba